

Pilar Calatayud, directora EOI: "La escuela permite aprender un nuevo idioma o profundizar en el que tenemos estancado"

08/06/2021



La directora anima al a población a apuntarse a la EOI.

Con motivo de la apertura del plazo de matrícula para el nuevo curso 21-22, entrevistamos a A. Pilar Calatayud, directora de la Escuela Oficial de Elda.

¿Cómo se ha desarrollado este curso tan atípico en el centro?

Consideramos que el curso ha transcurrido de manera muy satisfactoria, dadas las circunstancias. Como en todos los centros educativos, hemos tenido que adaptar los espacios, la docencia y la vida escolar, en general. Nos hemos visto obligados a desdoblarse algunos grupos, a cambiar algunos hábitos, pero a pesar de ello tanto las clases como las pruebas finales se han desarrollado con

total normalidad. Esto se debe al esfuerzo y la dedicación del profesorado y al compromiso del alumnado.

¿Qué enseñanzas ofrece el centro?

Somos un centro oficial que imparte clases y certifica el aprendizaje de alemán, francés, inglés, italiano y valenciano en todos los niveles (desde A2 a C2). Contamos con varios tipos de cursos: ordinarios, intensivos y de destrezas orales. Los cursos ordinarios constan de 120 horas al año y se imparten en días alternos (dos días a la semana, dos horas aproximadas por clase). Los intensivos son de 240 horas al año, permitiendo avanzar más rápidamente y obtener

certificados de nivel en un único año, por ejemplo. Por último, los cursos de destrezas orales son de una o dos horas semanales, para reforzar la expresión oral.

¿Qué precio tiene cada curso?

Los cursos ordinarios poco menos de 120€ anuales, los intensivos unos 150€ y los de destrezas alrededor de 30€ (en un único pago al año).

En años anteriores hemos visto colas para acceder a la matrícula ¿Esto sigue sucediendo? ¿Cómo se puede acceder a una plaza en la EOI?

Es cierto, esas imágenes de largas colas de espera han aparecido muchas veces en prensa. Sin embargo, afortunadamente, la oferta actual es muy amplia y el proceso actual de matrícula evita esa circunstancia. El acceso es ahora más factible y comienza solicitando plaza online, este año del **11 al 28 de junio**. Después, tras recibir un correo con la confirmación de que se te ha adjudicado plaza, se debe enviar por correo electrónico (del **12 al 30 de julio**) la documentación necesaria y las tasas pagadas (generadas y pagadas también online, en el mismo asistente). Toda la información detallada está en nuestra web, www.eoielda.com

¿Quién puede matricularse?

El único requisito es tener 16 años o más cumplidos en el año natural en el que se matricula, o incluso 14 años si se desea cursar un idioma distinto al primer idioma extranjero estudiado en la ESO.

¿Y si ya se tienen conocimientos previos del idioma?

Se puede acceder directamente, a través de otras certificaciones o estudios, a niveles superiores al inicial.

En caso de tener ya cierto nivel, pero no certificación que lo acredite, será necesario realizar una prueba de nivel, que se será en septiembre, para la que habrá que inscribirse online del 1 al 6 de septiembre. En ese caso, sería necesario acceder a la matrícula en un segundo plazo (a partir del 15 de septiembre).

¿Hay alguna novedad de cara al próximo curso?

Como novedad, este curso comenzará su andadura una nueva sección en Aspe, que se une a la oferta existente ya en Elda, Novelda y Villena. También ofreceremos el 2º nivel de C2 de italiano, completando así la oferta de este idioma. Además, ofrecemos un intensivo de A2, como novedad en inglés, y también cursos intensivos de B2 y C1 de valenciano, tanto en la sede de Elda, como en las secciones de Novelda y Villena.

¿Qué hace de la EOI de Elda un centro excepcional?

Además de ser un centro de enseñanza con amplio recorrido, y tener un alumnado muy variado, así como una docencia de alta calidad con profesores en constante actualización y gran oferta horaria, entre otras cosas, ofrecemos certificados reconocidos por todas las administraciones públicas a nivel estatal. También contamos con el valor añadido de las actividades extraescolares, el contacto con nativos o los programas de innovación que tenemos en marcha.

¿Qué le diría a alguien que se está pensando apuntarse a la Escuela de Idiomas?

Que no lo dude más y dé el paso. Que es una ocasión para, por fin, comenzar a estudiar ese nuevo idioma o profundizar en el que tenemos estancado, y así aumentar las posibilidades de mejorar en el trabajo, la vida social y de ocio y la formación personal.